

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Richard Quaas Stadträtin Dr. Evelyne Menges Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

08.08.2018

Investitionskostenzuschuss für die Reptilienauffangstation

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München beteiligt sich mit einem Investitionskostenzuschuss am Neubau der Reptilienauffangstation in Neufahrn bis zu einer Höhe von 1.000.000 €. Die Landeshauptstadt München ruft die Bevölkerung auf, den Verein Auffangstation für Reptilien München e.V. mit Spenden für den Neubau zu unterstützen.

Begründung:

Die Auffangstation für Reptilien leistet für die umliegenden Landkreise und die Stadt München und in besonderen Fällen für ganz Bayern einen einzigartigen Dienst. Sie nimmt nicht nur Fundtiere, herrenlose Tiere und sog. Gefährliche Tiere auf, sondern bietet zudem den Behörden des KVR, der Feuerwehr und dem Zoll ihre Expertise und tatkräftige Begleitung bei Tier- und Artenschutzfällen, sowie bei Gefahrtieren jederzeit an. Nicht zuletzt leistete und leistet die Auffangstation einen gewichtigen Beitrag im Rahmen der Umweltbildung und des Tierschutzes, bietet mit fast täglich stattfindenden Führungen Schulen und anderen pädagogischen Einrichtungen die Möglichkeit, die Arbeit und die vielfältigen Themenkomplexe in deren Umfeld kennen- und verstehen zu lernen. Darüber hinaus bietet die Station der Berufsfeuerwehr München die Möglichkeit, interne Weiterbildungen und Schulungen mit Personal und Tieren der Auffangstation für den Umgang im Ernstfall durchzuführen. Der Freistaat hat bereits eine Förderung von rd. 90 % der Baukosten zugesagt. Die restlichen 10% muss der Verein selbst durch Spenden und Zuwendungen "erwirtschaften". Dies gestaltet sich gerade im Hinblick auf die eher schlecht beleumundeten Bewohner der Auffangstation sehr schwierig. Daher muss die Landeshauptstadt München als größter Kooperationspartner den Verein bei den Investitionskosten bis zu einer Höhe von 1.000.000 € unterstützen. Ferner sollte die Stadt die Bevölkerung aufrufen, für den Neubau der Auffangstation zu spenden.

Initiative:

Richard Quaas Dr. Evelyne Menges Manuel Pretzl, Stadtrat Stadtrat Stadtrat Stadtrat Fraktionsvorsitzender

Seite 1 von 1